

# 46,7 millions d'euros levés cette semaine par les startups françaises

*Cette semaine dans le MaddyMoney, 5 opérations ont permis aux entreprises innovantes françaises de lever près de 46,7 millions d'euros.*

Temps de lecture : minute

---

6 janvier 2023

Montant

---

**46,7M€**

Nombre d'opérations

---

**5**

La rentrée de 2023 est plutôt timide pour la French Tech... Avec 46,7 millions d'euros levés cette semaine, les startups françaises n'attirent pas vraiment l'œil des investisseurs - sous réserve de deals encore tenus secrets par les entreprises. L'année dernière, la première semaine de janvier avait aussi été marquée par un nombre faible de tours de table (5 au total) mais la levée historique de la licorne Payfit (254M€) avait permis d'élever drastiquement le montant global (287,2M€).

Dans [notre bilan annuel 2022 publié la semaine dernière](#), nous décrivions un contexte de frilosité ambiante sur le marché non-côté à cause notamment d'un conflit ukrainien persistant et des répercussions inflationnistes qui ne permettent pas de pleinement rassurer les

investisseurs. Seules les prochaines semaines nous permettront de mesurer à quel point la contraction des investissements auront un impact sur le financement de la French Tech en ce début d'année.

---

#MEDTECH

**Volta Medical**

**36M€**

Vensana Capital , Lightstone Ventures , Gilde Healthcare

---

#DATA

**mediarithmics**

**7M€**

Spring Invest , Bleu Capital , Jaïna , Ventech , Adélie Capital , Seventure Partners

---

#MOBILITÉ

**The Treep**

**1,6M€**

IMA Participations , Banque des Territoires

---

#TOURISME

**Mile**

**1,1M€**

Obiz , Mediapps Innovation , business angels

---

#PETTECH

**Animoscope**

**1M€**

## Autres actualités financières

- Le fournisseur français de solutions de traçabilité Uwinloc annonce son acquisition par le groupe anglo-irlandais Paragon ID. Uwinloc va rejoindre la filiale RFiD Discovery pour compléter son offre industrielle avec un système de géolocalisation en temps réel (RTLS) dépourvu de batteries. Concrètement, cela permet de faciliter la gestion des équipements et les inventaires des entrepôts.
- Le groupe automobile Stellantis a profité du CES de Las Vegas pour annoncer un investissement massif de 150 millions de dollars dans Archer, une startup américaine qui prévoit de produire dès 2024 son taxi volant baptisé Midnight.